

FGR LO BUSCA EN EUROPA

Inicia cacería para dar con *Rey del outsourcing*

Es acusado de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita

POR RAÚL FLORES

rflores@gimm.com.mx

El Primer Tribunal Colegiado en Materia Penal del Primer Circuito rechazó amparar al empresario Raúl Manuel Beyruti Sánchez, denominado *El Rey del outsourcing*, por los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita, por 4 millones 335 mil 705 pesos.

De acuerdo con fuentes de la Fiscalía General de la República (FGR), tras tres años de que el fundador y presidente de GIN Group, se dio a la fuga, se espera que en las próximas semanas sea capturado, debido a que está localizado en un país europeo.

Manuel Beyruti buscaba comparecer por videoconferencia ante el juez del Altiplano, Estado de México que ordenó su captura. Sin embargo, la FGR argumentó que fue apercibido en dos ocasiones por no presentarse ante el juez de control.

“Debió justificar su incomparecencia a la audiencia donde se generó el acto reclamado, pero no condicionarla a que se llevara por medios electrónicos y en tiempo real”, indicó el Tribunal Colegiado.



Foto: Eduardo Jiménez

El fundador y presidente de GIN Group, Raúl Manuel Beyruti Sánchez, apodado el *Rey del outsourcing*, se fugó hace tres años.

